

• Ministra oficializará candidatura el 29 de enero

ANABEL GONZÁLEZ ENTRE LOS FAVORITOS PARA OMC

JACQUELINE SOLANO

jsolano@diarioextra.com

El nombre de Anabel González, ministra de Comercio Exterior, empieza a perfilarse entre los tres candidatos para asumir la dirección de la Organización Mundial del Comercio (OMC), así lo reproducen medios internacionales como Inside US Trade.

Observadores de Ginebra reconocen a González, junto a Roberto Azevedo, candidato de Brasil, y Kyerematen Alan, de Ghana, como los favoritos por tener un alto perfil en materia de comercio.

“Desde que dio inicio este proceso he recibido diversas muestras de apoyo de parte de otros países y asociaciones gremiales, tanto nacionales como extranjeras.

Agradezco enormemente todas esas manifestaciones de apoyo y confío en que contribuyan a fortalecer el avance a la siguiente etapa del proceso”, expresó González.

La Cámara de Exportadores Costarricenses (Cadexco) y la Cámara Costarricense de Importadores (Crecex) han oficializado su apoyo a la Ministra y resaltan que es una oportunidad para mostrar al país.

CANDIDATURA

González deberá pelear la sustitución del actual director general Pascal Lamy frente a otros 8 candidatos -entre ellos 2 mujeres más-, los cuales representan a países como México, Indonesia, Corea del Sur y Nueva Zelanda.

La Ministra explicó que oficializarán la candidatura el 29 de enero en la sede de la OMC. Indicó que en los primeros tres meses del año cada candidato se acerca a miembros del Organización para darse a conocer.

El mandato de Pascal culmina el 31 de agosto, pero se proyecta que el 31 de mayo el Consejo



Anabel González, ministra de Comercio, mantendrá reuniones con ministros de otros países para impulsar su candidatura.

CABILDEO EN FORO ECONÓMICO MUNDIAL

Desde hoy hasta el 27 de enero los líderes políticos y de negocios más destacados se darán cita en la reunión anual del Foro Económico Mundial que se realiza en Davos, Suiza.

La presidenta Laura Chinchilla, acompañada por la ministra de Comercio Exterior, Anabel González, aprovechará para promover la candidatura de esta a la dirección

general de la OMC.

Chinchilla, quien participará en el encuentro durante cuatro días, indicó que mantendrá encuentros con empresarios e inversionistas para direccionar su mirada hacia Costa Rica. De Suiza, la Presidenta se trasladará a Chile para participar en el encuentro de países latinoamericanos y europeos. Retornará a Costa Rica el próximo lunes.

General tendrá electo al candidato, decisión que sopesa tras consultar a cada miembro a quien da su apoyo.

Para impulsar su candidatura, González dijo que la presidenta Laura Chinchilla, altos jerarcas

y embajadores de Costa Rica aprovecharán cada foro y su presencia en diversos países para promover su nombre.

Además ella se reunirá con ministros de varios países.